

Morosos en Chile

● Según el último informe de morosidad de Equifax y la **USS**, el último trimestre de 2024 había 3.924.734 personas en DICOM. Aunque representan un descenso de 1,1 punto porcentual respecto al mismo período del año anterior.

Asimismo, el 2025 comenzó con un aumento de 285 a 477 solicitudes liquidaciones voluntarias de personas y las renegociaciones de deudas de personas pasaron de 123 a 309, según cifras de enero publicadas por la Superintendencia de Insolvencia y Reemprendimiento (Superir).

Estas cifras evidencian la enorme brecha que existe entre las personas que tienen un problema de endeudamiento complejo y el uso de dos importantes herramientas legales que permiten solucionarlo.

Es urgente fortalecer la educación financiera y fomentar la renegociación de deudas como herramienta clave para reordenar las finanzas sin llegar a la quiebra.

Ricardo Ibáñez
Abogado y Fundador
DefensaDeudores.cl